



Saint-Georges, le 09 novembre 2023



Info chantier important

Chers parents,

Suite à la réunion de chantier de ce mercredi 8 novembre, nous avons été informés que les fondations du nouveau bâtiment seront coulées ce vendredi 10 novembre après-midi (samedi 11 étant férié). Concrètement, cela signifie qu'à partir de 13h30 (jusqu'à ±16h30) il y aura un va et vient de camions « malaxeurs ». La rue d'Outrechamps sera « bloquée » afin de laisser la place aux camions qui achemineront le béton.

Dans la matinée, des barrières seront placées afin de sécuriser le passage. Les élèves sortiront par la porte d'entrée du local « logo » (entre la classe de 1^{ère} primaire et le local informatique). C'est également par cette porte que les parents de maternel pourront passer afin de récupérer leur(s) enfant(s). Nous vous demandons donc d'être très vigilant et patient, merci.

En vous remerciant de la confiance que vous témoignez envers l'établissement et toute l'équipe, nous vous prions de croire en notre entier dévouement.

La Direction et l'équipe éducative.